

Los mayores y su verbena popular

Esther Maroto

El Centro de Mayores celebró su tradicional verbena popular la noche del 15 de agosto. No faltaron los bailes y la música a cargo de Los Rumberos Ánimo de Fiesta, así como el tradicional zurra que se sirvió a todos los asistentes. También se entregaron los trofeos a los ganadores de los concursos de juegos de mesa y al aire libre que organiza el centro. Al comienzo de esta verbena se entregaron dichos trofeos, que se disputaron la primera semana de agosto. A pesar del gran número de socios del Centro, hubo poca participación, sobre todo, en algunas modalidades como la tángana o la petanca.



El Festival de Alas de Papel recaudó 4.500 euros

Un total de 4.500 euros, un 50% más que el año anterior, recaudó el VI Festival de bailes a beneficio de la Asociación Alas de Papel. La caseta municipal volvió a llenarse de espectadores para disfrutar del espectáculo montado por Alfonsa Vinuesa. Hasta 138 personas pasaron por el escenario. Ese dinero sirve para costear gastos de alguiler, luz, teléfono y clases de logopedia, informática y otras actividades que se llevan a cabo en la vivienda que tiene arrendada la asociación.

Reedición de 'Juegos Populares' de la UP

Debido a la buena aceptación que tuvo el libro "Juegos Populares", se ha realizado una segunda edición. Todas las personas interesadas en adquirirlo, al precio de 2 euros, lo pueden hacer pasándose por la Universidad Popular o la Casa de Cultura. En "Juegos Populares" se recogen una serie de juegos, muchos de ellos ya perdidos, que a lo largo de muchos años han constituido la base de la distracción de diversas generaciones.

Una revista malagueña destaca a García Maroto

La revista de cultura "El maquinista de la generación", que edita la Diputación Provincial de Málaga, dedicó su número 13 a la generación del 27, conteniendo una serie de artículos dedicados a diferentes personalidades de la misma, uno de ellos el solanero Gabriel García Maroto, sin duda, figura destacada de aquella célebre generación de intelectuales españoles. El artículo ocupa diez páginas y lleva por título "García Maroto: un Quijote de La Mancha en Cuba".

36.000 euros para cooperación al desarrollo

El Ayuntamiento de La Solana ha repartido 36.000 euros de su partida de cooperación al desarrollo entre trece organizaciones no gubernamentales, a razón de 2.763 euros. Se presentaron 17 propuestas, pero como una de las condiciones era que un representante estuviera presente para defender su solicitud y sólo hubo trece, ha sido ése el número de las ONGs beneficiarias

El autobús de las tres "R" pasó desapercibido

El centro itinerante de la campaña del plan de gestión de residuos urbanos de Castilla-La Mancha pasó casi desapercibido por La Solana al coincidir con el día grande de la feria, el 25 de julio. El autobús se situó junto a la Casa de la Encomienda con el deseo de mostrar los objetivos de la campaña, a través de una muestra de contenedores, un vídeo y diversos juegos interactivos.